

# 周防大島町の話題

## 東和小学校が開校しました

4月7日、森野小学校と城山小学校を統合して誕生した東和小学校の開校式が同校の体育館で行われました。

式典では、本町出身のグラフィックデザイナー新村則人さんがデザインした校章入りの校旗を、藤本町長が菅口由美子校長に授与しました。

藤本町長は、「新しい出会いを大切にし、互いに学び合い、認め合い、高め合い、東和小学校の校風と歴史を築かれることを期待しています」とあいさつしました。

児童の代表としてあいさつした6年生の岡島桜和さんと高橋旺雅さんは、「森野小学校・城山小学校の150年の歴史に負けない新しい伝統をつくっていきましょう」と全校児童に呼びかけ、「これからも僕たちを見守り続けてください」と地域の方や先生方に想いを伝えました。

また、星野哲郎先生の長男でシンガーソングライターの有近真澄さんが作詞作曲した校歌が披露されました。



児童代表のことば

▼校旗授与



◀草刈りや植栽剪定作業の様子

花壇に花を▶

## ～元校長先生からのプレゼント～

昨秋から今春にかけて、山口県退職校長園長会大島支部の有志の方々が、東和小学校の開校に向けて校庭の美化活動を行いました。この活動は、新たな船出をする小学校に一役買いたいという教育者としての熱い想いによるものです。

校門や玄関周りの花壇には、チューリップ・パンジー・ノースポールなどの花々が植えられ、子供たちの新しい学校生活に花を添えました。

## 大島商船 PWC レスキュー隊 MJC マリン賞を受賞

4月17日、大島商船高専のPWCレスキュー隊がMJCマリン賞2023の受賞を藤本町長に報告しました。

この賞は、マリンジャーナリスト会議（MJC）が、マリンスポーツ・レジャーの振興、発展、安全普及に貢献した個人や団体の活動をたたえるとともに、今後の活動を応援することを目的に設けられたものです。

大島商船高専のPWCレスキュー隊は2011年に結成され、2014年に正式に部活動として認められた全国で唯一の学生による水上レスキュー隊です。



▲受賞報告に訪れた大島商船高専の皆さん（右から藤本町長、PWCレスキュー隊長の井上健太郎さん、顧問の幸田三広教授、古荘雅生校長）